



Reporta Semar el fallecimiento de tres uniformados, tras colapso de helicóptero

La Secretaría de Marina (Semar) informa a la opinión pública que hoy durante las actividades operativas que realiza esta Institución, una aeronave de la Armada de México se accidentó en Frontera, Tabasco. Con base en la información con la que se cuenta al momento, un helicóptero Eurocopter de la Armada de México que operaba en la jurisdicción de la Quinta Región Naval, con sede en Dos Bocas, Tabasco, se desplomó al efectuar un vuelo de reconocimiento en inmediaciones Frontera, municipio de Centla, Tabasco.

<https://www.tabascohoy.com/reporta-semar-el-fallecimiento-de-tres-uniformados-tras-colapso-de-helicoptero/>